



Agpharm AG, Dierikon

Neubau eines Büro- und Gewerbegebäudes

1990

Das pharmazeutische Unternehmen Agpharm bezog 1990 in Dierikon einen neuen Geschäftssitz. Als akzentuierter Abschluss der örtlichen Gewerbezone schwingt das Gebäude gegenüber der Einfahrtsstrasse in einem grossen Bogen aus. Die Fassade besteht aus weissen Keramikplatten, deren stoffliche Qualität die nahe liegende Konnotation "klinisch" zum Ausdruck bringt. Einschnitte und Durchdringungen sind mit metallgrauen Wellbändern verkleidet.



